

In stillem Gedenken an

Herr Martin Braun

gestorben am 25. April 2022



Petra

entzündete diese Kerze am 28. März 2024 um 9.05 Uhr



Vanessa

entzündete diese Kerze am 25. April 2023 um 19.34 Uhr

Ein Jahr ist es nun her und deine Arbeitskollegen und ich vermissen
Dich sehr !



Petra Braun

entzündete diese Kerze am 25. April 2023 um 10.10 Uhr

Ein Jahr ohne dich und ich vermisse dich so sehr.
Du bist in meinem Herz immer bei mir



Sabine und Wolfgang

entzündete diese Kerze am 21. Dezember 2022 um 19.13 Uhr

Wir vermissen Dich.



Tatjana Vexer

entzündete diese Kerze am 7. Mai 2022 um 14.56 Uhr

Mein herzlichstes Beileid!



Doris & Siegfried Möller

entzündete diese Kerze am 4. Mai 2022 um 18.47 Uhr



Michael Kaminski

entzündete diese Kerze am 4. Mai 2022 um 13.43 Uhr

Dein Physio Michael



Sigrid Schäfer

entzündete diese Kerze am 4. Mai 2022 um 12.19 Uhr

Es sind immer die Menschen, die dem Leben seinen Wert geben.
Sigrid Schäfer



Enno Lena Und Alban

entzündete diese Kerze am 3. Mai 2022 um 22.54 Uhr

Du wirst uns sehre fehlen wir lieben dich Opa Papa



Vanessa

entzündete diese Kerze am 3. Mai 2022 um 19.21 Uhr

Wir werden Dich nie vergessen



Sabine & Wolfgang

entzündete diese Kerze am 2. Mai 2022 um 22.32 Uhr

Unfassbar traurig das du viel zu früh von uns gegangen bist.



Ulrike Lehmann

entzündete diese Kerze am 2. Mai 2022 um 13.27 Uhr



Lenja

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 23.39 Uhr

Lieber Martin,

Ich werde mich für immer an all die schönen Momente erinnern, die ich mit dir erleben durfte. In meinem Herzen trage ich so viele Erinnerungen an dich und ich bin einfach dankbar, dass ich dich kenne. Einige meiner liebsten Erinnerungen, die ich mir in den letzten Tagen immer wieder ins Gedächtnis gerufen habe, sind die unzähligen Besuche bei dir im Restaurant. Das fand ich als Kind so toll. Als Patenonkel gehörst du für mich zur Familie und das wird auch immer so sein. Du hast einen Platz in meinem Herzen und ich hab dich so lieb.

Dein Lieblingspatenkind Lenja



Sebastian Wäsche

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 18.53 Uhr



Sebastian & Juicy

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 18.53 Uhr



Jürgen und Lotte Sendermann

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 17.31 Uhr

Fassungslos haben wir von Martins Tod
erfahren. Werden ihn nicht vergessen



Markus und Rita

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 17.31 Uhr

Lieber Martin,
Du bist viel zu früh von uns gegangen!
Ruhe in Frieden!
Wir werden dich nicht vergessen !



Udo und Christine Rother

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 17.10 Uhr

...für uns unfassbar und traurig - in stiller Trauer
UDO und CHRISTINE Rother



Inge Trinkert

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 14.29 Uhr

Lieber Martin,
du bist viel zu früh gegangen, du hattest noch so viel vor in der Zukunft
mit deiner Frau Petra.
Danke das du da warst für alle.

Inge Trinkert



Sandra

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 13.08 Uhr

Die Erinnerung ist ein Fenster,
durch das ich dich sehen kann,
wann immer ich will.



Ralf

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 12.39 Uhr

Memento

Vor meinem eignen Tod ist mir nicht bang,
Nur vor dem Tode derer, die mir nah sind.
Wie soll ich leben, wenn sie nicht mehr da sind?

Allein im Nebel tast ich todentlang
Und laß mich willig in das Dunkel treiben.
Das Gehen schmerzt nicht halb so wie das Bleiben.

Der weiß es wohl, dem gleiches widerfuhr;
– Und die es trugen, mögen mir vergeben.
Bedenkt: den eignen Tod, den stirbt man nur,
Doch mit dem Tod der andern muß man leben.

Mascha Kaleko



Renate Murlowski

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 10.57 Uhr

Alles hat seine Zeit,
es gibt eine Zeit der Freude,
eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes,
der Trauer und
eine Zeit der dankbaren Erinnerung.



Silke

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 9.47 Uhr



Benny

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 6.36 Uhr



Leonie

entzündete diese Kerze am 1. Mai 2022 um 0.26 Uhr



Kristina

entzündete diese Kerze am 30. April 2022 um 21.39 Uhr



Ulrich Buske

entzündete diese Kerze am 30. April 2022 um 18.25 Uhr

Danke für die Zeit mit Dir .Schwager Uli



Mia

entzündete diese Kerze am 30. April 2022 um 14.14 Uhr



Schäfer-Kretschmer

entzündete diese Kerze am 30. April 2022 um 14.06 Uhr

Menschen, die wir lieben, bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.

Herzlichst
Klaus Schäfer